



INTER NOS

Notas de Enrique Neiman

Recuerdos de Bascuñán:

Ha sido agradable leer un libro de Homero Bascuñán. Después de un periodo largo, vuelve a la noticia literaria con su obra "De los días perdidos", en edición de Nascente.

Bascuñán ocupa un lugar de prestigio en las letras nacionales. Y esto se lo debe a su constancia en el arte de estudiar y observar. Aquí, en la obra mencionada, puede apreciarse nitidamente esta cualidad de observador, que le conduce por los caminos del norte chileno en un relato feliz, lleno de aforas, de personajes, conocidos algunos, los más anónimos, pero todos dando lugar para que Bascuñán los ubique en el historial semi folklórico de la ancha pampa chilena;

Trasluce cariño en los seres que evoca. Hay humanidad en su forma de tratarlos. Leyéndolo me imagino a un padre contando las pícardías de sus pequeñuelos. Es un mundo aneclótico el que transcurre en los capítulos, es un renacer florido de, justamente, "Los días perdidos" que han permanecido ocultos en la memoria del autor.

Es un libro adecuado para que el lector que desee entretenerse, recordando o conociendo un trozo de Chile que está medio sumergido en las brumas. No sentirá desilusión en sus páginas. Al contrario, bellas estampas, narradas con sencillez, le harán pasar gratos instantes. Quien sabe, más amores, cuando mezcla el realismo con la magia y con los hechos que escapan, todavía, al entendimiento del hombre.

Recuerdos de Bascuñán [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdos de Bascuñán [artículo] Enrique Neiman.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)